

BIG ISSUE

Pilkada Kerinci, Langkah Monadi Kian Mulus setelah Kantongi Rekomendasi Partai NasDem

Soni Yoner - KERINCI.BIGISSUE.ID

Aug 7, 2024 - 21:25



JAKARTA - Bakal Calon terkuat Bupati Kerinci Monadi Murasman semakin pede, pasalnya Setelah menerima rekomendasi dari Partai Amanat Nasional (PAN) pada Selasa malam (06/08/24), kini anak mantan Bupati Kerinci tersebut kembali mendapat kepercayaan penuh dari partai yang dinahkodai Surya Paloh

(NasDem).

Rekomendasi tersebut diserahkan langsung oleh Hasbi Anshory, SE.MM, Sekwil DPW NasDem Provinsi Jambi, didampingi Jakfar Sidik (Wasekjen) Bidang Pemenangan Pemilu DPP NasDem, serta H Fauzi dan H Amro, Koordinator Pemenangan Pemilu Wilayah Sumatra III di Jakarta, Rabu (07/08/24).

Dengan tambahan dukungan dari Partai NasDem, Monadi memastikan langkahnya untuk berlayar dalam Pilkada Bupati Kerinci kian mulus. Dukungan ini memastikan Monadi memiliki cukup kursi untuk memenuhi persyaratan pendaftaran di KPU. Dengan rincian PAN memiliki 3 kursi dan NasDem 4 kursi.

Terharu, Monadi mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Partai NasDem atas dukungan yang diberikan.

"Saya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Partai NasDem atas kepercayaan dan dukungannya. Dukungan ini sangat berarti bagi saya dan seluruh tim. Kami berkomitmen untuk memprioritaskan program-program yang akan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat, khususnya para petani," ujar Monadi.

Ia menegaskan bahwa program-program yang akan diusungnya akan fokus pada peningkatan kesejahteraan para petani, yang merupakan salah satu pilar utama perekonomian di Kerinci.

"Kita akan mencanangkan berbagai program yang langsung menyentuh kebutuhan para petani. Ini adalah bentuk komitmen kami untuk meningkatkan kesejahteraan petani di Kerinci," tambah Monadi.

Monadi juga mengimbau seluruh masyarakat dan tim pemenangannya untuk bersatu dan tetap solid dalam menghadapi Pilkada mendatang.

"Saya mengajak seluruh masyarakat dan tim untuk bersatu. Kita harus solid dan bekerja sama dengan baik. Dukungan dari setiap lapisan masyarakat sangat penting untuk memenangkan Pilkada ini dan membawa perubahan positif bagi Kerinci," tegasnya.

Monadi menambahkan bahwa ia juga akan fokus pada pembangunan infrastruktur, pendidikan, dan kesehatan di Kerinci.

"Kami juga akan berupaya meningkatkan infrastruktur yang ada, memperbaiki sistem pendidikan, dan memastikan pelayanan kesehatan yang lebih baik bagi seluruh masyarakat Kerinci. Ini adalah komitmen kami untuk memajukan daerah kita," jelas Monadi.

Dengan dukungan dari Partai NasDem dan PAN, serta semangat kebersamaan yang kuat, Monadi optimis dapat memenangkan Pilkada Kerinci dan membawa perubahan yang lebih baik bagi masyarakat.